

Depuis 2013, Nathanaël Bechdolff et l'association Myrte et Papyrus travaillent de concert afin de développer un projet de jardin botanique sur la commune d'Aubenas en Ardèche méridionale.

Ce projet a le soutien de l'Union Nationale des Entreprises du Paysage. Il est référencé par le Ministère de l'Ecologie dans le cadre de l'opération 1000 paysages en action.

Ce jardin ne peut exister sans les compétences professionnelles de Nathanaël Bechdolff et sans son entreprise du paysage. Or le retard dans la prise en charge d'un sinistre datant de septembre 2013 par la compagnie d'assurance AXA met en danger l'ensemble du projet via les difficultés que cela a entraîné pour son entreprise du paysage qui risque aujourd'hui d'être fermée.

Signez la pétition « AXA France, agissez et sauvez les Jardins de Chanabier! »



Rejoignez le groupe sur Facebook :

https://www.facebook.com/groups/Sauver.les.Jardins.de.Chanabier/